## **HOMMAGE A HUGUES**



Ce n'est pas sans une certaine émotion que je prends la parole afin de te mettre à l'honneur pour célébrer ton départ à la retraite en tant que directeur technique de l'Espérance 1893 Judo. En effet tu as été mon 2ème professeur et ce maintenant depuis près de 40 ans. Tu as su *mettre ton savoir-faire à disposition des autres et consacrer des heures incalculables autant* sur les tatamis qu'au bord des tatamis. Tu as accompagné des centaines de jeunes allant de la découverte du judo jusqu'au compétitions internationales et cela sans relâche.

Voici ton parcours en tant que Judoka et il parle de lui-même :

Tu as débuté le judo en octobre 1976 à l'ACL SAUSHEIM sous la houlette de Gilbert HEMMERLIN, avec qui tu as obtenu le 1er dan le 25 janvier 1981. Trois ans plus tard, le 26 mai 1984, tu obtenais le 2ème dan. Pendant cette période, tu as accumulé les podiums dans les compétitions auxquelles tu prenais part : 2ème en -60kgs au tournoi international du Rhin séniors 1979 (1er par équipe), 2ème à la coupe régionale séniors 1979 (-60kgs), champion d'Alsace corpo 1980 (-65kgs) et 3ème au championnat de France corpo 1980 (-65kgs), 1er de la coupe départementale sénior 1980 (-60kgs), 2ème du championnat du Haut-Rhin et 3ème du championnat d'Alsace 1981, année où tu termines à la 3ème place du championnat de France corpo par équipe.

Le 07 juin 1985 tu deviens titulaire du Brevet d'Etat d'Educateur Sportif 1er degré judo

Tu as rapidement mis en pratique ces connaissances en étant directeur technique des Arts Martiaux KINGERSHEIM de 1984 à 1988.

Pris par ta passion tu as ensuite pris les rênes de la section judo de l'ASCL MUNCHHOUSE de 1999 à 2003, de l'ACC HIRTZFELDEN depuis 1998 et du Judo Club Haut-Sundgau de FERRETTE depuis 2001.

Depuis 1987, tu es le directeur technique de l'Espérance 1893 Judo et tu as formé une trentaine de ceintures noires 1<sup>er</sup> dan. Plusieurs ont obtenu ensuite, grâce à ta préparation, le 2ème dan. La compétition tient une place importante dans ton enseignement et tu consacres un temps considérable à l'encadrement de tes élèves que tu accompagnes à des tournois et championnats aux quatre coins de l'hexagone pour parfaire leur formation et les aider à mettre leurs acquis en pratique. Tes compétences sont également mises à contribution pour l'organisation de tournois. Tu es un maillon essentiel de l'organisation du Challenge Edouard Schuler depuis sa création en 2001.

Cela ne suffisait pas donc tu t'es également engagé dans l'arbitrage. Arbitre F1 depuis le 26 septembre 2004, tu es passé F2 en juin 2009 et tu t'es encore engagé auprès Comité départemental du haut Rhin : élu en 2000 au poste de responsable du développement du Taïso, réélu en 2004 au poste d'adjoint de la commission pédagogique, en 2008 en qualité d'adjoint de la commission sportive, tu prends la responsabilité des benjamins et minimes et en 2012, tu es responsable de la commission sportive pour succéder à Gilbert HEMMERLIN qui t'avait enseigné le judo à tes débuts !

Voilà un parcours de judo bien rempli et dont tu ne peux qu'être fier.

L'ensemble du comité et moi-même te remercions vivement pour ton investissement sans faille. Et nous te souhaitons une très bonne retraite.

Je m'arrête là car quelques personnes sont venues spécialement pour partager ce moment avec toi.

